



**5 Pièces**

**456 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3650D**

**1 500 000 €**

**Bernissart**

Maison à vendre (7320)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Co exclusivite ville pommeroeul. Au coeur du quartier prisé du 'bois de ville' dans un environnement calme et aux abords de la forêt, villa d'architecte de 456m2 érigé sur un terrain de 60 ares. En rez-de-chaussé : hall d'entrée, salon, séjour, cuisine dinatoire avec arrière-cuisine en sous sol, master suite avec salle de bains / douche, dressing indépendant et accès direct sur la piscine. Une salle de douche. Dans l'aile opposé : 1 bureau, 1 salle de sport, 1 espace dressing, buanderie. A l'étage : 2 chambres avec balcon, 1 salle de bain, 1 salon tv. Côté extérieur : piscine avec terrasse, ...

Co exclusivity ville pommeroeul. In the heart of the sought-after 'bois de ville' district, in a quiet setting on the edge of the forest, 456 m2 architect-designed villa set on 60 ares of land. First floor: entrance hall, living room, dining kitchen with utility room in basement, master suite with bathroom/shower, independent dressing room and direct access to the pool. Shower room. Opposite wing: 1 office, 1 gym, 1 dressing area, laundry room. Upstairs: 2 bedrooms with balcony, 1 bathroom, 1 tv lounge. Outside: swimming pool with terrace, pool house and perfectly manicured landscaped garden. ...

## KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

